

中之島ウエスト・ エリアプロモーション連絡会

中之島 するごと フェスティバル

中之島ウエスト・秋ものがたり2016 中之島まるごとフェスティバル

東日本大震災被災地支援募金へのご協力ありがとうございました!

宮城県 南三陸町の公民館に ピアノを寄贈します

10月28日~11月6日に開催し、大勢の方が来街された「中之島ウエスト・秋ものがたり2016「中之島まるごとフェスティバル」。関西の中高校生による合唱や吹奏楽のほか、企業に勤めるワーカーや、プロミュージシャンによるコンサートなど、中之島ウエスト一帯にあらゆる音楽が溢れ、文化・芸術のまちらしい賑わいが生まれました。当事業開催の初年度より、東日本大震災で被災した地域にピアノを贈り、東北の子ども達に元気をお届けしてまいりました。今年も中之島ウエストから音楽を通じて東北の文化復興を応援するため、地域の企業、ご来場された皆様に募金を呼びかけましたところ、皆様のあたたかい気持ちとご協力でたくさんの募金が集まり、先日被災地にピアノを届ける支援団体である『被災地へピアノをとどける会』に寄付いたしました。この度の皆様の善意に感謝の意を表し、ここにご報告させていただきます。

『被災地ヘピアノを届ける会』

宮城県仙台市を拠点に、震災による津波被害等でピアノを流された施設に新しくピアノお届けすることで復興支援に取り組む支援団体。これまで430台以上の寄贈実績がある。

宮城県 南三陸町の「入谷公民館」にアップライトピアノを寄贈します!

寄贈先の入谷公民館は、宮城県南三陸町内に4つあったうち、津波による被害を免れ唯一残った公民館です。南三陸町は町ごと津波に流され、現在は地盤のかさ上げ工事が行われている状況です。ここに、河合楽器製 上級機種のアップライトピアノ1台を寄贈します。

12月11日(日)には、現地にて寄贈式が行われ、まるフェスにも出演したシンガーグループ ヒューマンノートの皆さんが、寄贈したピアノの演奏で、地元の方と共に復興支援ソング「未来へ」を唄います。

『被災地ヘピアノをとどける会』への寄付 詳細

- ■中之島ウエスト・エリアプロモーション連絡会(募金呼びかけ分) 190,001円
 - ※募金箱設置施設:中之島フェスティバルタワー・中之島三井ビルディング・中之島ダイビル・ ABCリバーデッキ・堂島クロスウォーク・堂島リバーフォーラム・リーガロイヤルホテル
- ■企業・団体寄付金

株式会社朝日エアポートサービス / 日本システム技術株式会社(有志) アイリスオーヤマ株式会社 / 株式会社河合楽器製作所

4社 計 370,137円

合計 560,138円

主催:中之島ウエスト・エリアプロモーション連絡会

【構成メンバー】 ㈱ロイヤルホテル・朝日放送㈱・京阪ホールディングス㈱・ ダイビル㈱・ ㈱朝日新聞社・

(㈱朝日ビルディング・三井不動産㈱・オリックス㈱・㈱ビープラネッツ

後援:大阪府・大阪市 ・大阪府教育委員会・大阪市教育委員会・関西吹奏楽連盟・関西合唱連盟

協力:京阪電気鉄道㈱・㈱河合楽器製作所

連携:中之島まちみらい協議会・生きた建築ミュージアム大阪実行委員会